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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.11.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

Elektronische Infotafeln können Touristen und Bürger der Stadt bereits an der Stadtgrenze 

aktuelle Informationen über das Leben in der Stadt sowie auch zur Verfügung stehender 

Parkmöglichkeiten bieten. Während großer Volksfeste wurde in der Vergangenheit dagegen nur 

auf ein „erhöhtes Verkehrsaufkommen“ bzw. eine „erhöhte Umweltbelastung“ hingewiesen. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie erfolgt die Auswahl der Inhalte auf den städtischen Infotafeln, durch welches Personal 

wird dies gewährleistet? 

 

2. Welche Kosten entstehen durch die aktuelle Betreibung (Personalkosten, Wartung etc.)? 

 

3. Warum wird von einer stärkeren Verkehrsleitungsfunktion nicht Gebrauch gemacht, gibt es 

gesonderte Konzepte für die Informationsvermittlung über die Infotafeln bei 

Großereignissen? 

 

 

 

05.11.2015, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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